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13. Sitzung der Stadtvertretung am 04.02.2021 

Anfrage von Ratsherrn Dr. Kirchhefer 

 

 

 

ANF/VII/0043 

 

Ratsherr Dr. Kirchhefer (B90/DIE GRÜNEN) bittet um Beantwortung folgender Frage: 

 

Welchen Grund gibt es für die Baumfällungen in der Ziegelbergstraße? 

Sind Nachpflanzungen vorgesehen? 
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